

*Cuba : le festival Piña Colada
commence dans la province de
Ciego de Avila*

Image not found or type unknown

Ciego de Avila, 29 mars (RHC) Le Septième Symposium de Musique et Jeunesse, précédant le Festival Piña Colada, a commencé ce à l'Université Máximo Gómez avec la présence de musicologues, artistes et spécialistes de différents genres musicaux de Cuba.

L'événement théorique, qui comprend des conférences, des lancements de disques, des cours de maître, les podcasts musicaux Sonogramas et Trovando, de Radio Rebelde, des visites de centres d'enseignement artistique et des présentations de jeunes représentants de la scène musicale cubaine, se poursuivra jusqu'à vendredi prochain.

La musicologue de la province de Ciego de Ávila, Miraima García, a souligné que la rencontre comprendra des interventions sur la vie et l'œuvre de personnalités de la culture d'Avila telles qu'Armando Rondón, Armando Alfonso Padilla, Andrés Hernández et César Alberti, auxquelles il sera rendu hommage lors de cette 20e édition de la Piña Colada.

Le CD Julián, dernière production musicale d'Adrián Berazaín, dédié au héros national cubain José Martí et à son fils, sera également présenté.

Des concerts de musique fusion, alternative et contemporaine auront lieu le 1er avril, avec des artistes nationaux et locaux qui se partageront la scène sur les principales places culturelles d'Avila, dont plusieurs dans la municipalité de Morón.

Parmi les artistes invités figurent Vania Borges, Alexander Abreu et Havana D'Primera, Annie Garcés, avec sa nouvelle phase d'exploration de la musique pour enfants, ainsi que Buena Fe, Dúo Iris, le groupe Karamba, Wena Onda, Toques del Río et Laritza Bacallao.

Ils seront rejoints par le Boyeros Concert Band sous la direction de Daya Aceituno, Los 4 et les troubadours Raúl Torres et Leo CH. Les spectacles seront animés par les acteurs Denys Ramos, Belissa Cruz, Giselle González et Alejandro Cuervo.

Cette année, le festival s'étendra aux quartiers, les lieux de travail, les écoles, les prisons et d'autres lieux d'intérêt social de la province d'Avila, selon le président du comité organisateur, le chanteur et directeur du groupe Talismán, Arnaldo Rodríguez.

Comme le veut la tradition, l'événement célébrera les nouveaux anniversaires de l'Unión de Jóvenes Comunistas et de l'Organización de Pioneros José Martí, ainsi que le centenaire de César Alberti, professeur et saxophoniste, créateur de nombreux groupes. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/318249-cuba-le-festival-pina-colada-commence-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba